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Herr Schulz spricht erneut die Problematik im Vielbecker Weg an. Es sollte ein An-
trag auf Einziehung durch das Ordnungsamt gestellt werden.

Frau Münter verlässt die Sitzung um 20:46 Uhr.

Herr Wulff macht darauf aufmerksam, dass der Gehweg am Tannenberg beim 
Übergang zum Parkplatz ca. 1 Meter tiefer liegt als die Straße. Bitte durch den 
Bauhof prüfen lassen.

Herr Jankowski bittet um Auskunft, ob es bei dem Fall eines abgebrochenen Rotor-
blattes in Questin eine Stellungnahme des Betreibers zum Gefahreneinschätzung 
gibt.
Prüfung durch Verwaltung.
  


